



「鼠も虎の如し」～勢いに乗っていこう！

新年あけまして、おめでとうございます。

新しい年を迎えました。今年は、子年です。十二支のスタートであることや、今年の夏に56年ぶりの東京オリンピック・パラリンピックが開催されることなどを考えると、新たな時代の幕開けという感じがします。「鼠も虎の如し」ということわざのように、生徒が勢いに乗ってどんな困難なことも乗り越えていくことを期待したいと思います。

さて、先ほど書きました、東京オリンピック・パラリンピックには、3つの基本コンセプトがあります。一つ目は、「すべての人が自己ベストをめざす（全員が自己ベスト）」、二つ目が「一人一人が互いを認め合う（多様性と調和）」、三つ目が「未来につなげる（未来への継承）」だそうです。この三つのコンセプトは、選手や大会運営者及び関係者だけでなく、今を生きる生徒たちにも通じるものがあると思います。門川中学校の生徒に置き換えると、「全校生徒が、いつでも、何でも、常にベストなパフォーマンスをめざす」、「一人一人のよさを認め、励まし合い、けんかやトラブルを防ぐ」、「4月から一町一中になることを想定し、門川中の未来を築く」ということです。そのような話を、本日の始業式でしたところです。新年を迎え、生徒一人一人が「夢」や「目標」を新たにしてください。学校全体としても高みをめざしていきたいです。



ペットボトルキャップと使い捨てコンタクトレンズ空ケース回収にご協力を！

生徒会では、ペットボトルキャップと使い捨てコンタクトレンズ空ケースを回収しています。ペットボトルキャップは、リサイクル資源として売られ、売却益を寄付金としてポリオワクチン購入に役立てられます。また、使い捨てコンタクトレンズ空ケースも再資源化され、その対価が視力回復を願う方々のために役立てられます。本校では、このような活動を通して、社会貢献をしています。

さて、町内一斉ラジオ体操で、生徒会役員がペットボトルの回収をした際には、保護者や地域の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。また、直接学校に持ってきていただいた方々にも、お礼を申し上げます。皆さんからお預かりしたキャップは、本日業者に届ける予定です。使い捨てコンタクトレンズ空ケースは、回収量が少ないため、業者に届けるのは先を予定しているところです。ペットボトルキャップ・使い捨てコンタクトレンズ空ケースは、今後も常時回収していますので、生徒に預けるなどしていただくとありがたいと思います。よろしくお願いいたします。



【町一斉ラジオ体操時のペットボトルキャップ回収の様子】

1月の主な行事

3学期の主な行事は、以下の通りです。本年度の学校生活も残りわずか。生徒への励ましの言葉かけをよろしくお願いいたします。特に、3年生は入試が始まります。

- 1月 6日（月）－第3学期始業の日
- 1月 8日（水）・ 9日（木）－3年実力テスト
- 1月15日（水）・ 16日（木）－2年実力テスト
- 1月17日（金）－3年落ちないリンゴ贈呈式
- 1月23日（木）・ 24日（金）－1・2年CRTテスト
- 1月28日（火）－私立入試（日大、鵬翔、日南学園、宮崎学園）
- 1月29日（水）－私立入試（延学、ウルスラ、日章、小林西、都城東）、先輩の声を聞く会